

Ausgabe 03/08

Merkel startet Biogasproduktion

Bergen/Rügen. Mitte Juni hat Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel offiziell den Start für die Biogasproduktion der Biogasanlage Bergen auf Rügen der C4 Energie AG gegeben. Das Bio-Methankraftwerk erzeugt künftig jährlich rund 4,8 Millionen Kubikmeter Biogas und verstromt es in zwei Blockheizkraftwerken mit einer Gesamtleistung von 1,25 Megawatt elektrischer Leistung. Über eine etwa 1.700 Meter lange Mikro-Gas-

und Nahwärmeleitung versorgt die Biogasanlage über 2.000 Haushalte in Bergen mit umweltfreundlicher und günstiger Wärme. Das Biogas ersetzt dabei den Heizwert von jährlich gut 2,8 Millionen Litern Heizöl und vermeidet somit rund 5.600 Tonnen klimaschädliches CO₂. Die Anlage wird im Rahmen von langfristigen Verträgen ausschließlich von örtlichen Landwirtschaftsbetrieben mit nachwachsenden Rohstoffen beliefert. ◀



Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel (Mitte) weiht per Knopfdruck die Biogasanlage Bergen auf Rügen der C4 Energie AG ein. Im Bild von links: Bernd Köhler, C4 Energie AG, Andrea Köster, Bürgermeisterin Bergen, Bodo Drescher, MT-Energie, und Martin Ratzke, RHT GmbH.